

Wir sagen nee - Wehrpflicht ade *Wir sagen nee - Wehrpflicht ade*

Alle reden von Entmilitarierung und Abrüstung.
Wehrpflichtverkürzung und Zivildienst sind Schlagworte.
Tun wir es!

1. März 1990 - Tag der Abschaffung der Wehrpflicht



Die Sensation ist perfekt. Hundert Jahre preussischer Militarismus sind durchbrochen. Deshalb:

Grosses Volksfest

am 25. Februar, ab 13 Uhr
im Ostberliner Lustgarten

Bringt Euren Wehrpass und anderes Kriegsspielzeug mit.
Euro Ideen und Initiativen im Sinne des Antimilitarismus sind möglich und gefragt.



Es lädt ein
Freundeskreis Wehrdiensttotalverweigerer
Region Berlin